

Mobilisons-nous ce mercredi 13 juin lors du comité de suivi devant la préfecture On lâche rien!

Ce 13 juin nous avons un comité de suivi à la Préfecture à 9h30.

Pour nous c'est certain, nous n'allons pas lâcher l'affaire, rien ne remplacera nos emplois. Aucune prime de départ ne sera suffisante.

Nous continuerons à dénoncer ce qui est inacceptable et injustifiable.

Ford fait des milliards de profits et s'apprête à fermer notre usine.

Nous dénonçons car notre usine qui ferme cela aura des conséquences catastrophiques, cela fera disparaitre des milliers d'emplois, cela rendra très difficile d'en trouver un autre et pour beaucoup d'entre nous cela signifierait chômage, précarité, galères et drames humains.

Rien ne vaut les emplois que nous avons, alors il nous faut les défendre mordicus !

Ce mercredi sera l'occasion de montrer à Ford et à l'État que nous sommes opposés à la destruction de nos emplois et des emplois induits!

Pour cela, la CGT appelle à grève et débrayage afin de manifester ce jour là.

Nous donnons rendez vous à la gare de Blanquefort pour un départ du tram à 7H56 direction les Quinconces.

DES QUINCONCES NOUS NOUS RASSEMBLERONS POUR DÉPART EN MANIFESTATION À 8H30 VERS LA PRÉFECTURE.